

El papa Francisco se mantiene en un estado "crítico", aunque afortunadamente no ha experimentado nuevas complicaciones respiratorias

Principal



Publicada el: 23/02/25	Visitas: 126
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 71	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-papa-francisco-se-mantiene-en-un-estado-criticoo-aunque-afortunadamente-no-ha-experimentado-nuevas-complicaciones-respiratorias_18642.php

EL PAPA FRANCISCO SE MANTIENE EN UN ESTADO 'CRÍTICO', AUNQUE AFORTUNADAMENTE NO HA EXPERIMENTADO NUEVAS COMPLICACIONES RESPIRATORIAS

Principal

El papa Francisco se mantiene en un estado "crítico", aunque afortunadamente no ha experimentado nuevas complicaciones respiratorias

El estado del papa Francisco es "crítico", pero se alivia al saber que no ha presentado complicaciones respiratorias adicionales.

Estado de Salud del Papa Francisco

El Papa Francisco, quien se encuentra hospitalizado debido a una neumonía, sigue en estado "crítico" y continúa recibiendo oxígeno.

Según un comunicado emitido por el Vaticano el pasado domingo por la noche, no ha experimentado ninguna nueva crisis respiratoria desde el sábado.

El último boletín médico indica que "la complejidad del cuadro clínico y la espera necesaria para que las terapias farmacológicas tengan efecto requieren mantener el pronóstico reservado".

A sus 88 años, el Pontífice argentino ha recibido transfusiones sanguíneas, lo que ha permitido que su tasa de hemoglobina mejore, mientras que su trombocitopenia se mantiene estable.

Los médicos del hospital Gemelli de Roma también han señalado que algunos exámenes sanguíneos revelan una insuficiencia renal inicial, aunque esta se encuentra bajo control.

En cuanto a su tratamiento, "la oxigenoterapia a alto flujo continúa por vía nasal", y se destacó que el Papa está consciente durante este proceso.

Este lunes por la mañana, Francisco participó en la Santa Misa, celebrada en el apartamento habilitado en la décima planta del hospital, junto a quienes lo han estado cuidando durante su hospitalización.

Información proporcionada por AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL PAPA FRANCISCO SE
MANTIENE EN UN ESTADO
'CRÍTICO', AUNQUE
AFORTUNADAMENTE NO HA
EXPERIMENTADO NUEVAS
COMPLICACIONES
RESPIRATORIAS**

Francisco se mantiene en un estado crítico aunque afortunadamente no ha experimentado nuevas complicaciones r

Tags

francisco, vaticano, emitido, adicionales, domingo, recibiendo, hospitalizado, respiratorias, comunicado, presentado, complicaciones, experimentado

Noticias relacionadas

3.6 * *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*

4.5 * *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*

4.4 * *El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario*

4.8 * *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*

5.0 * *El papa Francisco atraviesa un momento delicado: "Su estado es crítico" y "el sufrimiento ha aumentado en comparación con el día anterior*

3.9 * *El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiendo que "aún no ha superado el riesgo" en su recuperación*

4.0 * *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*

4.7 * *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*

3.8 * *Mejoría notable en la salud del papa Francisco al alcanzar su séptimo día en el hospital*

3.7 * *El papa Francisco sigue internado en estado crítico, aunque el Vaticano confirmó que "tuvo una noche tranquila" en el hospital*

Categorías

Interior

agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo